

NP 22 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
FCA

La Federación Canaria de Automovilismo pide respeto hacia el colectivo

26/5/2023

El cariz que han tomado los últimos acontecimientos ha derivado en repetidas faltas de respeto hacia el colectivo del motor: oficiales, organizadores y deportistas. La Federación Canaria de Automovilismo quiere reconocer la labor de todos y por ello prepara, junto al resto de federaciones insulares e interinsulares, diferentes mesas para trabajar con oficiales y deportistas.

Durante los últimos días, algunos deportistas a través de sus redes sociales, así como algunos medios de comunicación, han menospreciado el trabajo de los Oficiales que, en general, desarrollan su labor a lo largo y ancho del automovilismo canario. Por ello, la Federación Canaria de Automovilismo quiere salir al paso, con el propósito claro de defender su figura y su honorabilidad en unas jornadas que para ese colectivo no ha sido, en absoluto, fácil.

Por costumbre, se pone en entredicho la actuación de los Oficiales. Desde la FCA se informa que se sigue trabajando en sus diferentes competiciones, lo que incluye la formación de ellos, su reciclaje y la creación de órganos internos que gestione su trabajo. Esa implicación es un motivo más de respeto hacia su trabajo e implicación.

Por otro lado, cabe recordar que la práctica de este deporte conlleva unos riesgos, unos riesgos que los avances en diferentes líneas han tratado de disminuir, pero que, como hemos visto durante las últimas semanas, siguen estando presentes. Basados en los reglamentos que rigen el automovilismo, y en lo concerniente a la seguridad, existen una serie de normas de obligado cumplimiento. El desconocimiento por parte de los participantes no les exime de su obligación. La infracción de las normas que rigen el deporte, o la mala conducta, no pueden ser pasadas por alto.

Al mismo tiempo, la Federación Canaria de Automovilismo exige respeto hacia los organizadores y también hacia los deportistas. En el primero de los casos, porque son la figura que permite montar cada uno de los eventos en los que se apoyan los diferentes campeonatos. En cuanto a los deportistas, porque el simple hecho de cumplir con los reglamentos va en beneficio de un deporte justo y acorde a las reglas establecidas.

Mesas de trabajo

Con el ánimo de que mejoren estas sensaciones, la Federación Canaria de Automovilismo, en colaboración con el resto de federaciones insulares e interinsulares (FIASCT, FIALP y



RALLY VELOCIDAD ASFALTO MONTAÑA KARTING SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FALP), va a poner en marcha mesas de trabajo con miembros del grupo de oficiales y también con los deportistas.

“El grupo de Oficiales lo forman personas con la misma pasión que nosotros y, por encima de ello, no merecen que se les falte el respeto, algo que hemos visto estos días desde las redes sociales de algunos pilotos y desde algunos medios de comunicación”, señala José Ángel Batista. “Todos debemos conocer las normas y nuestros reglamentos, porque son la base por la que se rige nuestro deporte y sus diferentes campeonatos”, señala el máximo responsable del automovilismo regional. “Desde la institución seguimos trabajando en su formación, porque los campeonatos y sus normas están vivos y se actualizan año tras año, por lo que, como responsables, debemos estar al día en cada uno de los aspectos”, subraya Batista. “Vamos a poner en marcha mesas de trabajo que nos permitan seguir creciendo, tanto a los oficiales como a los deportistas”, concluye el presidente de la FCA.

Con esta nota de prensa, la Federación Canaria de Automovilismo exige respeto hacia sus Oficiales. Al mismo tiempo, esta entidad está abierta a deportistas y medios de comunicación que necesiten cualquier aclaración sobre los hechos que han generado estos últimos acontecimientos.

Esta nota de prensa también la suscriben, además de José Ángel Batista como presidente de la FCA, Francisco Negrín -presidente de la FIASCT-, Edgar Morales -presidente de la FIALP y Miguel Ángel Domínguez -presidente de la FALP-.